令和5年度丹波市立船城小学校 校長通信 NO. 3

船城の風

学校 HP http://www.tamba.ed.jp/site/funaki/



2023. 6. 21

ちょ一気持ちいい!

6月13日から子どもたちがとても楽しみにしていたプール水泳が始まりました。今年はたくさんのふなキッズ応援ボランティアの方にプール掃除のお手伝いをしていただきました。そのおかげで、大変だったプール掃除を短時間で終えることができ、その分、学習の充実に力を入れることができました。この場を借りまして、お世話になった方々には厚く御礼申し上げます。

13日のプール開きの日には、お天気にも恵まれ、いつも以上にきれいになったプールで気持ちよくプール水泳ができました。全学年が入ることができ、プールからは子どもたちの楽しい声が聞こえてきて、見ていてもうれしくなりました。プール水泳は子どもたちにとって、心が弾む学習であることを再確認しました。これからも、安全に楽しく活動できるようにプール水泳を進めていきたいと思います。

感動したふるさと音楽広場

6月9日のオープンスクールでは、ふるさと音楽広場を開催しました。サックス奏者の木寺さん、森高さん、ピアノ奏者の酒井さんの3人のプロの演奏を聞いたり、実際に楽器を触らせてもらったりするなど、素晴らしいひと時を過ごすことができました。当日は約

60名の保護者や地域の皆様にも来校いただき、一緒に充実した時間を過ごすことができました。また、最後には、船城小の校歌やにじを演奏していただいて、子どもたちが一緒に歌うこともできました。やっぱり本物の演奏を体で感じることはかけがえのない体験です。今後もこのような機会を充実させていきたいと思います。



ふなキッズのちょっといい話

ふなキッズは全校生55名と人数は多くはありませんが、歌うのが好きな子が多く、全校生で合唱するととても素敵な歌声を響かせてくれます。今回のふるさと音楽広場で歌った校歌やにじの歌は、地域の方も涙を流されるほど心に響く力がありました。手話の歌は今後も続けていきたいと思います。次はどんな歌に挑戦しようかな・・・。